

LEBENDIGE
GEMEINDE



Herzliche Einladung

Das Kreuz mit dem Kreuz –

Über die Provokation des
christlichen Glaubens in einer
nachchristlichen Welt



Foto: Liebenzeller Mission

Vortrag mit Prof. Dr. Volker Gäckle,
Rektor IHL Bad Liebenzell

Musik: Posaunenchor Gschwend

Foto: Annamartha, pixelio

Montag, 23. September 2019, 20.00 Uhr

Stadtkirche Gaildorf

Kirchstraße 2, 74405 Gaildorf

lebendige-gemeinde.de

Das Kreuz mit dem Kreuz –

Über die Provokation des christlichen Glaubens in einer nachchristlichen Welt

Über dem restaurierten Berliner Stadtschloss und dem neuen Humboldt-Forum der Kulturen tobt ein Streit: Soll das historische Kreuz auf der Kuppel wieder angebracht werden oder sollte man ein Forum der außereuropäischen Kulturen nicht von religiösen Symbolen frei halten? Dieser neue Streit ums Kreuz ist nur eine weitere Episode einer 2000-jährigen Provokation. Das Kreuz provoziert! Aber warum eigentlich? Was ist das so Anstößige an diesem Symbol, dass es bis heute zum Widerspruch animiert? Und welche Bedeutung könnte das Kreuz in einer nachchristlichen Gesellschaft haben?

Pfr. Prof. Dr. Volker Gäckle (Jahrgang 1964) ist verheiratet und hat drei zunehmend erwachsene Kinder. Er war von 1995-2005 Studienassistent und -leiter für Neues Testament im Albrecht-Bengel-Haus in Tübingen. Von 1998-2006 war er im Ehrenamt Vorsitzender des CVJM-Landesverbandes Württemberg. Nach einem Jahr Pfarrdienst in Herrenberg ist er seit September 2006 Direktor des Theologischen Seminars der Liebenzeller Mission und seit 2011 Rektor der Internationalen Hochschule Liebenzell und Professor für Neues Testament.



Im Anschluss haben Sie Gelegenheit, die Kandidaten für die Landessynode, **Andrea Bleher**, Untermünkheim, und **Pfr. Matthias Bilger**, Rosengarten, kennenzulernen.



Ihr Ansprechpartner im Bezirk:
Pfr. Jochen Baumann, Gschwend
Tel.: 07972/72163, E-Mail: jochen.baumann@elkw.de